



| PERIÓDICO               | PÁGINA | FECHA      | SECCIÓN     |
|-------------------------|--------|------------|-------------|
| EL HERALDO<br>DE MÉXICO | 0      | 02/02/2023 | LEGISLATIVO |

## Ignacio Mier: "Jucopo hará un extrañamiento a Santiago Creel por mal manejo de Mesa Directiva"

La Junta de Coordinación Política enviará un extrañamiento al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, al excederse de sus funciones por no permitir el acceso al salón de plenos a la escolta del Ejército para rendir honores a la bandera durante la instalación del Congreso General para la apertura del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones de la 65 legislatura del Congreso de la Unión.

Ignacio Mier, presidente de la Jucopo, en San Lázaro, indicó el tema se abordó en la reunión con los coordinadores parlamentarios, y tras ello, que se hará del conocimiento del diputado panista de las irregularidades en las que incurrió, pensando que fue una mala jornada, y buscando que no se repita.

Expresó que también se busca que Creel Miranda no utilice el cargo que ostenta, y su protagonismo para alimentar sus aspiraciones de buscar la candidatura a la Presidencia de la República. "Y, finalmente lo vamos a invitar para conminarlo, por segunda ocasión, a que, entendemos, comprendemos sus aspiraciones de carácter político, pero no vamos a permitir que el cargo que tiene y la prerrogativa que tiene, la utilice violentando y agraviando a las y los diputados y a los órganos de gobierno establecidos dentro de la ley", expresó.

Mier indicó que entre los errores que cometió Creel están que acordó un protocolo de mutuo propio. Nunca convocó a su mesa directiva y fue decisión unipersonal, prohibir el acceso al personal militar.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/2/1/ignacio-mier-jucopo-hara-un-extranamiento-santiago-creel-por-mal-manejo-de-mesa-directiva-478140.html>